



学校便り

# 高甫っ子

令和2年9月11日

NO 10

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

【学校教育目標】

明日の日本をになう子ども

たくましく

かしこく

ほがらかな

高甫っ子

## 全力を出し切れ！ 高甫っ子



9月3日、体育集会の前にスポーツフェスティバルのスローガンが発表されました。このスローガンは全校児童から寄せられた意見をもとに6年生が考えました。

コロナ禍にあって私たちにできることは何か？それは目の前にあることに全力で取り組むことです。コロナ感染の第2波が近くまで迫っている中ですが、子どもたちは自分たちの力で乗り越えようと日々がんばっています。スポーツフェスティバルでは、今持てる力を出し切りがんばっている姿をぜひご覧いただきたいと思えます。

### プログラム

I	入場行進	9:00	(金管演奏 6年生)	
II	開会式	9:10		
III	競技	開始 9:20		
	1. はじめの体操	全校		☆☆☆ 中休み(25分間) ☆☆☆
	2. かけっこ	2年		7. スマイル玉入れ 1・2年
	3. かけっこ	がんばるぞ! 1年		8. 昼に駆ける! ~かけっこ~ 3年
	4. 竹取物語	3・4年		9. かけっこ 4年
	5. 短距離走	5年		10. 高甫ソーラン「躍」 5・6年
	6. 短距離走	6年		11. 新・高甫小唄 全校
IV	閉会式			
	終了予定	11:35		



## 避難訓練

9月1日に避難訓練を実施しました。今回は、地震を想定しての避難でした。まず、身の安全確保です。教室の中では机の下に頭を隠します。揺れが収まって、大丈夫だと判断できたときに安全な場所へ避難を開始します。担任の先生の誘導に従って、安全に校庭へ避難しました。一人も遅れることなく無事避難完了です。



今回の避難訓練では、第8分団長の成山さんに子どもたちの避難の様子を見ていただきました。静かに避難ができているというお褒めのことばと共に、これから心配される台風シーズンに備えて、十分気をつけて欲しいというお話をお聞きしました。



## 八町きゅうり出荷です！

8月31日に3年生が夏休みをはさんで毎日水くれをがんばった八町きゅうりを150本程、学校給食センターに出荷しました。北堀センター長さんからは、皆さんからいただいた八町きゅうりをを大事に調理します。」と行っていただきました。翌日の給食に「きゅうりとコーンのサラダ」になって、市内小学校に配膳されました。

